

La commune vous informe

Travaux Mairie / salle des fêtes

es travaux se finalisent et nous espérons le passage de la commission de sécurité, qui doit avaliser l'ouverture de l'ERP, courant du mois de novembre et ainsi entrevoir un déménagement dans nos locaux d'ici la fin de l'année.

Vous avez également pu constater l'installation du Monument aux Morts sur le Square de la Fraternité, avec son nouveau socle et un nettoyage approfondi. Certaines

lettres ont été reprises en dorure pour lui redonner tout son éclat. Des plantations seront mises en place afin d'agrémenter ce lieu.



Répartition produit de la chasse

ans le cadre de la répartition du produit de la chasse de l'année 2023, les propriétaires fonciers

peuvent consulter la liste en Mairie et sont invités à signaler tout changement affectant leur propriété (vente, achat de terrain, etc.). Celle-ci peut être consultée **jusqu'au 18 octobre**, aux heures d'ouverture de la Mairie.

es modifications ne seront enregistrées que sur présentation de pièces justificatives.

Battues de chasse

e locataire du lot de chasse vous informe des dates de battues du mois d'octobre, côté Ouest du village ainsi que dans la forêt :

- du 13 au 15 octobre
- du 27 au 29 octobre.

Support à vélo

Un support à vélo a été installé aux abords de l'église pour permettre aux personnes, notamment celles empruntant les transports en commun, de mettre à un endroit adapté leur vélo durant la journée.



Périscolaire

Audrey HUBER a pris la direction du périscolaire depuis la rentrée de septembre. Elle a déjà occupé cette fonction dans d'autres structures.

Souhaitons lui un bel épanouissement avec nos bambins!

Autres informations

Exercice pompiers

Samedi 30 septembre, le corps des sapeurs pompiers de Balgau a organisé un exercice dit de "grande ampleur", avec les centres d'incendie et de secours des communes du bassin opérationnel de Fessenheim. Au programme, la simulation d'un incendie d'un bâtiment agricole de 1200 m² au sein de l'exploitation agricole et d'élevage de Sandra et Jérémie FULHABER.

Plus de 30 sapeurs-pompiers et 10 engins d'incendie et de secours des CIS de Fessenheim et Neuf-Brisach, des corps de Rumersheim-le-Haut, Blodelsheim, Nambsheim et Balgau ont manœuvré ensemble. Le chef de la compagnie n°3 du SIS68, le Capitaine BERTHOD et le maire de la



commune de Balgau ont pu découvrir et assister au travail collaboratif de l'ensemble des effectifs présents.

a formation de maintien et de perfectionnement des acquis est une obligation pour les sapeurs-pompiers volontaires et ils doivent se maintenir formés chaque année. A découvrir sur la nouvelle page Facebook du corps des Sapeurs-Pompiers de Balgau.





Quilleurs

es quilleurs de Balgau ont remporté le Challenge de la Hardt en remportant la finale contre les quilleurs de Fessenheim 4 à 2.

autre part, dimanche 10 septembre, les membres de l'équipe se sont vus remettre des vestes à l'effigie du club en présence de leurs sponsors, notamment Super U de Fessenheim, Safti Immo à Balgau, Electricité Beringer de Fessenheim, ainsi que le Restaurant Chez Pierre de Blodelsheim.



Quête

e Conseil de Fabrique procédera à sa quête annuelle à partir du **14 octobre**. Merci de leur réserver un bon accueil.

Paëlla des pompiers

A vos agendas, la traditionnelle soirée paëlla des pompiers se tiendra le **samedi 18 novembre**.

I n flyer sera distribué dans vos boîtes aux lettres prochainement.

Caritas Alsace à l'épreuve des crises

aritas Alsace compte sept
équipes à Colmar et environs,
dont une épicerie solidaire
particulièrement dynamique sur la
communauté de communes Alsace
Rhin Brisach, à Volgelsheim. Comme
on pouvait le craindre, l'augmentation
du coût de l'énergie et l'inflation dans
le domaine alimentaire ont d'abord
touché les plus pauvres.

'épicerie solidaire de Volgelsheim, tout comme celle située à Ensisheim, aident des centaines de familles à se nourrir dignement chaque année.

Vous l'avez compris, leurs actions sont diverses et il y a forcément une équipe de Caritas près de chez vous! Ils accueilleront avec plaisir de nouveaux bénévoles prêts à participer aux projets et proposer de nouvelles activités solidaires! Renseignements sur www.caritas-alsace.org

Changement d'heure

N'oubliez pas le changement d'heure le 29 octobre



À vos agendas!

Marché Paysan

Les Vendredis

de 16h à 19h 5 rue de l'Église à Balgau

Avec, entre autres, la participation de nos Balgauviens, La ferme et les Jardins du LEIENZUG ainsi que les Délices de Me WALTER

Oktoberfest

Samedi 14 octobre

20h – salle des fêtes de Nambsheim Prévente au 06 78 43 54 03

Sortie Europa-park

Dimanche 22 octobre

Organisée par le Foyer Club Sur inscription Christelle SCHELCHER 03 89 48 58 69

Soirée théâtre / débat

Samedi 04 novembre

17h - Espace culturel de Fessenheim Sur le thème de la violence conjuguale Réservation obligatoire 06 66 96 25 64

Etat civil

Naissance

Henri

né le 29 juillet au foyer de Ulrike Wagner et Andreas RANGE

Noah

né le 31 août au foyer de Manuela BÖHLER et Joachim DRAN

Décès

Patrice VONARB

le 21 septembre